

KANTOR BERITA ANTARA GELAR PAMERAN FOTO BERTAJUK ARKE KILAS BALIK JABAR



Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA menghadirkan pameran foto bertajuk ARKE Kilas Balik Jawa Barat 2021-2023 yang digelar untuk ketiga kalinya.

Dalam pameran itu, sebanyak 150 karya pewarta foto ANTARA disuguhkan di Kiara Artha Park, Kota Bandung, mulai tanggal 23-26 November 2023.

“Dan hari ini saya apresiasi teman-teman di LKBN ANTARA Biro Jabar yang telah berhasil menggelar pameran foto dari dinamika yang ada di Jawa Barat selama tahun 2021,” kata Direktur Utama LKBN ANTARA Akhmad Munir saat memberikan sambutan pada pameran foto ARKE Kilas Balik Jawa Barat 2021-2023, Kamis.

Dia menuturkan bahwa hasil karya-karya foto yang dihasilkan adalah hasil karya foto jurnalistik terbaik yang merekam pembangunan hingga pencapaian keberhasilan pemerintah serta mampu mengedukasi masyarakat dalam bentuk visual.

“Pameran ini akan menyajikan sebuah fakta dinamika Jawa Barat juga menjadi barometer bagaimana teman-teman foto ANTARA bisa mengabadikan objek-objek faktual,” katanya.

Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Jawa Barat Ika Mardiah mengapresiasi kegiatan pameran foto ini dan bisa dijadikan inspirasi bagi pemerintah daerah dalam pembangunan khususnya di Jabar.

“Pameran ini membuka mata masyarakat tentang kemajuan apa yang sudah dicapai dan juga kekurangan. Sehingga mereka bisa juga memberikan saran dan kritik serta masukan bagi pemerintah,” kata Ika.

Ia berharap kegiatan pameran tersebut dapat digelar setiap tahun untuk terus bersinergi mengawal jalannya pemerintahan dengan kritik yang membangun.

“Kalau menurut saya, tentunya sebaiknya secara rutin di lakukan, mungkin setiap tahun ada dan juga tentunya banyak lagi masyarakat yang melihat pameran dari teman-teman dari ANTARA ini,” katanya.

Kurator dalam pameran ini sekaligus Korda Foto ANTARA Biro Jabar Agung Rajasa mengatakan pameran foto ini merekam berbagai peristiwa penting yang terjadi di Jawa Barat selama tahun 2021, seperti gempa bumi Cianjur, banjir bandang Kabupaten Subang, Kebakaran TPA Sarimukti, hingga pandemi COVID-19.

“Kita mau mengenalkan kilas balik peristiwa ke masyarakat khususnya di Kota Bandung, jadi semua peristiwa di Jawa Barat yang terekam lewat visual itu yang kita pameran,” kata dia.

Dalam pameran tersebut terdapat lebih dari 80.000 yang masuk dalam daftar seleksi, tetapi hanya 150 yang bakal disuguhkan di kegiatan tersebut. Foto-foto itu berasal dari karya enam pewarta foto ANTARA Biro Jabar.

“Pameran ini bercerita tentang kilas balik Jawa Barat selama tiga tahun ke belakang berkat hasil karya pewarta foto ANTARA yang ada di Jawa Barat,” katanya.

Dia berharap dengan terselenggaranya pameran itu dapat lebih mengenalkan LKBN ANTARA kepada masyarakat luas dan mampu menumbuhkan kecintaan kepada foto jurnalistik.

“Pameran ini diharapkan mampu mengenalkan ANTARA ke khalayak masyarakat selain ada teks, ada juga visual. Besar harapan masyarakat juga bisa belajar foto-foto jurnalistik itu seperti apa, bahwa ada nilai-nilai kejujuran di dalam foto jurnalistik,” kata Agung.

Pewarta: Rubby Jovan Primananda

Editor : Yuniardi Ferdinan

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews NTB pada Selasa, 7 November 2023 9:43 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)